
Calcio. Vigilia di campionato
in  casa  Siracusa.  Mister
Anastasi:  "Pronti  a
dimostrare  subito  di  che
pasta siamo fatti"
Vigilia di campionato in casa Siracusa. E’ tutto pronto ormai
per l’esordio stagionale al “Nicola De Simone” contro il Città
di Scordia. Azzurri carichi e vogliosi di dimostrare sin da
subito il proprio valore. “La squadra ha capito che questo è
un momento importante – ad affermarlo è mister Anastasi –
Abbiamo la tensione giusta, sappiamo che iniziare bene può
significare  tanto.  E’  il  momento  di  avviare  un  percorso
insieme alla gente di Siracusa che merita sicuramente altri
palcoscenici. Uniti possiamo fare ottime cose. Questa è una
piazza importante che reputo alla pari di Catania, Messina e
Palermo”. Sulla sfida di domani il mister ha le idee chiare.
“Incontreremo una squadra che vuole vincere il campionato. De
Luca,  Bertolo,  Diop  ecc.  sono  giocatori  di  categoria
superiore.  Ma  noi  faremo  di  tutto  per  far  rispettare  il
fattore campo”.
La  gara  sarà  arbitrata  dal  signor  Francesco  Cusumano  di
Caltanissetta.  Gli  assistenti  saranno  Alberto  Lo  Presti  e
Santo La Rocca entrambi della sezione di Messina.
Di seguito i convocati di mister Anastasi:
Portieri: Vitale, Pandolfo
Difensori:  Liistro,  Taglia,  Orefice,  Zappalà,  Pettinato,
Orlando, Carpinteri
Centrocampisti:  Arena,  Messina,  Scarano,  Grasso,  Mazzamuto,
Palermo
Attaccanti: Petrullo, Panatteri, D’Agosta, Contino, Mascara.
Gli abbonati del settore gradinata (chiusa per inagibilità)
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potranno accedere allo stadio e assistere alla gara o dalla
tribuna o dalla curva.

Calcio. Il Noto mette a segno
otto colpi di mercato
Tra la scorsa notte e questa mattina, l’Usd Noto calcio ha
messo a segno otto colpi di mercato. Tutti calciatori giovani
ma con esperienza e che hanno accumulato tanti minuti di gioco
nei campi di tutta Italia.
Salvatore  Caci,  classe  1994,  centrocampista  cresciuto  nel
settore giovanile del Catania è poi passato all’Akragas ;
Silvio Vincenzo Calabrese, classe 1996, attaccante proveniente
dalla giovanili del Palermo calcio. Daniele Davide, difensore
proveniente  dal  Riviera  dei  Marmi.  Giovanni  Martusciello,
centrocampista  del  1995,  approdato  la  scorsa  stagione
all’Orlandina.  Antonio  Tancredi,  portiere  classe  1996,
Sebastiano Peluso, nato nel 1996, difensore che ha vissuto la
sua carriera a Palazzolo e nel Città di Vittoria. Giuseppe
Failla,  attaccante  classe  1996,  proveniente  dalla  Sicula
Leonzio.  Salvatore  Mozzicato,  classe  1995,  difensore  ha
giocato nelle giovanili del Catania calcio.

Siracusa. Tonnara, lunedì la
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consegna  dei  lavori  per  il
restauro
Saranno consegnati lunedì i lavori relativi al progetto di
restauro  e  sistemazione  museale  della  Tonnara  di  Santa
Panagia.  E’  una  nota,  la  prima,  a  firma  del  nuovo
soprintendente ai Beni Culturali di Siracusa, Calogero Rizzuto
ad annunciarlo. Alle 12, nei locali della biblioteca Paolo
Orsi  degli  uffici  di  piazza  Duomo  saranno  illustrati  i
dettagli del progetto, alla presenza dell’assessore regionale
ai Beni Culturali, Giusy Furnari e del dirigente generale,
Salvatore Giglione.

Siracusa.  Energia  elettrica,
Eni  invia  89  bollette  al
Comune
Ottantanove “bollette” della luce, tante ne ha inviate Eni spa
al Comune di Siracusa per una somma complessiva di circa 89
mila euro. Una bella “pila” di bollette che palazzo Vermexio
dovrà pagare entro il prossimo 16 settembre. Nulla di anomalo,
visto  che  le  fatture  da  saldare  riguardano  la  fornitura
elettrica di uffici comunali, uffici giudiziari, asili nido,
scuole  dell’obbligo,  impianti  sportivi  ,  semafori  e  altri
servizi  gestiti  dal  Comune.  Il  dirigente  del  settore
Manutenzione,  Natale  Borgione  ha  firmato  la  determina  di
liquidazione martedì scorso, trasmettendo la documentazione al
servizio Finanziario per la materiale erogazione della somma.
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Effetto  Noto,  al  via  la
Mostra  Internazionale  del
libro d'artista
Sarà  inaugurata  oggi  la  Mostra  Internazionale  del  libro
d’artista, organizzata da Lucio Pintaldi e Cettina Lauretta.
Inserita tra le esposizioni del programma estivo di Effetto
Noto, la collettiva sarà ospitata dalla sala di lettura della
Biblioteca comunale “Principe di Villadorata” sino al 16 di
settembre. Gli artisti esporranno le loro particolari opere:
libri dipinti, illustrati o incisi. Gli stessi autori durante
il periodo della Mostra realizzeranno un libro che lasceranno
in  dono  alla  Biblioteca.  Ci  sarà  anche  un  workshop  di
rilegatura che segue il filo conduttore di tutti gli eventi di
questo mese appena iniziato, ovvero l’apertura al territorio
per una partecipazione attiva di quanti sono interessati a
questo tipo di arte. Vernissage, come detto, oggi, giovedì 4,
alle 19 nella sala di lettura della Biblioteca. La mostra sarà
aperta tutti i giorni dalle 10 alle 12,30 e dalle 18 alle 23.

Siracusa.  "Verso  un'economia
circolare  e  rifiuti  zero",
giovedì il workshop
Prenderà  il  via  giovedì  18  settembre  il  workshop:  “Verso
un’Economia Circolare a Rifiuti Zero” .L’iniziativa promossa
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dal progetto Zerowaste Pro, ha l’obiettivo di avviare una
riflessione  sulle  proposte  europee  per  una  prevenzione  e
gestione sostenibile dei rifiuti che dia anche opportunità ai
territori di sviluppare processi virtuosi e occupazione .
Svi.  Med.  Ragusa,  Ambiente  Italia  e  la  Regione  Marche,  i
partner  del  progetto  che  hanno  voluto  organizzare  questo
momento di confronto nazionale in Sicilia per trasformare un
problema in opportunità. Un invito raccolto dal Comune di
Siracusa  che  patrocina  l’evento  insieme  all’Area  Marina
Protetta del Plemmirio e alla Regione Siciliana, assessorato
Territorio  e  Ambiente.Il  workshop  si  svolgerà  nelle  sedi
dell’Area  marina  protetta  del  Plemmirio  dalle  9  alle  17,
mentre le tavole rotonde si svolgeranno nelle aule messe a
disposizione dall’Istituto Superiore di Scienze Religiose San
Metodio.  Registrazione  obbligatoria  attraverso  il  sito:
www.nowastenet.eu fino a venerdì 12 settembre.

Siracusa.  Porto  turistico
nell'area  Ex  Spero,
conferenza  dei  servizi  per
avviare l'iter
E’  fissata  per  il  prossimo  8  settembre  la  conferenza  dei
servizi che riguarda la realizzazione dell’approdo “Marina di
Archimede” nell’area “Ex Spero”.La presiederà il dirigente del
settore Urbanistica del Comune, Emanuele Fortunato.
I  rappresentanti  della  Spero,  dell’amministrazione  Garozzo,
della  Soprintendenza  e  dell’Assessorato  regionale
all’Ambiente,  insieme  agli  altri  soggetti  interessati,
tratteranno  il  progetto  sulla  base  di  una  rivisitazione
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dell’opera lungo il litorale. Si tratta di un water-front, con
un porto turistico e la possibilità per i cittadini di poter
utilizzare  una  spiaggia  libera  attrezzata.Opposizione  e
maggioranza politica hanno dichiarato l’appoggio al progetto

Siracusa.  Servizio  idrico,
"si"  alla  convenzione  con
Solarino
“Via libera” alla convenzione, immediatamente esecutiva, tra i
Comuni  di  Siracusa  e  Solarino  per  la  gestione  in  forma
associata  del  servizio  idrico.  Con  21  voti  favorevoli,  5
contrari ed 1 astenuto, il consiglio comunale ha approvato la
proposta. Il provvedimento assegna il ruolo di capofila a
Siracusa, dove avrà anche sede l’associazione, e all’assemblea
dei  sindaci  le  attività  di  indirizzo  e  programmazione.
Prevede, tra l’altro, che il personale assegnato deve essere
già in servizio nelle due Amministrazioni; affida a ciascun
Comune le competenze finanziarie e la verifica nei rispettivi
territori  della  regolarità  del  servizio;  prevede  che  la
gestione  venga  data  in  concessione  a  un  privato,  mentre
ciascun  Comune  risponderà  in  solido  di  “eventuali
responsabilità  accertate  relativamente  alle  procedure  per
l’individuazione  del  concessionario”.L’adozione  dell’atto  è
stata  preceduta  dagli  interventi  di  alcuni  consiglieri  (
Firenze,  Castagnino,  Princiotta  e  Rodante  )  che  hanno
contestato  la  competenza  in  capo  al  Consiglio  e  la  sua
stringatezza nonché, in caso di sua approvazione, l’eventuale
invalidità  del  bando  sulla  gestione  idrica,  avendo
quest’ultimo preceduto il primo e non viceversa. I consiglieri
Firenze e Castagnino, inoltre, hanno sostenuto come il bando
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sulla gestione idrica in forma associata sia illegittimo in
quanto non pubblicato sulla Gazzetta ufficiale europea, mentre
dubbi  sono  stati  sollevati  sul  numero  dei  dipendenti  da
assumere, passati da 74 a 85, nonché sulle tariffe rispetto
alla  precedente  gestione.  Favorevolmente,  invece,  si  sono
espressi  i  consiglieri  Castelluccio,  Di  Lorenzo  e
Acquaviva.Per l’amministrazione è intervenuto l’assessore alle
Infrastrutture  Gianluca  Rossitto,  che  ha  ribadito  la
legittimità  amministrativa  del  provvedimento  attesa  la
presenza di tutti i visti di regolarità tecnica e contabile,
mentre nel merito dell’atto ha parlato di “usualità” dello
schema  di  convenzione.Sul  bando  di  disponibilità,  invece,
Rossitto ha escluso profili di illegittimità per non avere
fatto  ricorso  alla  procedura  europea  in  quanto
l’Amministrazione “ha scelto l’iter dell’avviso pubblico di
manifestazione di interesse e per la prima volta ha posto
requisiti e condizioni di partecipazione molto stringenti, dal
fatturato alla maturata esperienza d’impresa, dall’assunzione
di  personale  già  impiegato  all’obbligo  del  ritrasferimento
delle quote al termine dell’affidamento”.
Nel dibattito è poi intervenuto il sindaco, Giancarlo Garozzo,
che ha parlato di “Atto di buon senso nell’emergenza in corso,
di assenza di alternative allo stesso, di unico strumento per
assicurare continuità di servizio e tutela dei lavoratori”.
Nel merito del bando, infine, ha difeso la bontà della gara
negoziata  che  “Ha  permesso  a  ben  5  imprese  di  fare  una
proposta” mentre la possibilità del rinnovo oltre l’anno fino
a 3 anni “E’ stata dettata dalla preoccupazione che la Regione
non vari per tempo una legge di riordino della materia, con
possibili  ulteriori  disagi  alla  scadenza”.  Sulle  tariffe,
infine, il Sindaco ha ricordato la riduzione, rispetto alla
gestione precedente del costo al mc, delle spese di allaccio
alla rete idrica e di installazione del contatore.
Il  consiglio  ha  inoltre  approvato  tre  dei  quattro
provvedimenti  di  natura  urbanistica  all’ordine  del  giorno,
riguardanti un convenzionamento all’interno di un piano di
lottizzazione  già  approvato,  l’approvazione  del  progetto



definitivo della nuova strada di collegamento di via Napoli
con  via  Pordenone/via  Politi  Laudien,  e  soprattutto  il
Regolamento per l’assegnazione in diritto di superficie delle
aree per servizi acquisite al patrimonio indisponibile del
Comune,  “Provvedimento  che-  dichiara  il  presidente  della
commissione  Urbanistica,  Alfredo  Foti-  segna  una  svolta
storica e culturale per la città perché darà decoro a tanti
contesti urbani adesso abbandonati”.Il nuovo Regolamento sarà
illustrato nel corso di una conferenza stampa in programma
domani, alle 10.30, alla Sala Archimede alla presenza del
sindaco,  Giancarlo  Garozzo,  dell’assessore  alle
Infrastrutture,  Gianluca  Rossitto,  del  presidente,  Alfredo
Foti e dei componenti della commissione Urbanistica.

Siracusa.  Revoca
dell'incarico  alla
soprintendente  Basile,
Amoddio: "La politica ha un
problema culturale"
“La revoca dell’incarico di soprintendente ai Beni culturali
di Beatrice Basile manifesta ancora una volta un problema
culturale della politica”. A dirlo è la parlamentare del Pd,
Sofia  Amoddio.  “Con  riforma  Bassanini  si  è  tentato  di
introdurre il principio di tenere separati il potere politico
dal potere gestionale-ricorda la deputata di maggioranza- ma
dopo oltre un decennio la politica, soprattutto in Sicilia,
non  ha  ancora  compreso.  Le  nomine  o  le  revoche  dei
Soprintendenti  non  dovrebbero  assumere  alcuna  valenza
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politica,  in  quanto  ricadono  nell’attività  gestionale,
tuttavia  le  anomalie  procedimentali,  la  cadenza  temporale
degli  atti  adottati  ed  i  provvedimenti  dei  Tribunali  del
Lavoro, manifestano distorsioni del sistema che non possono
lasciare  indifferente  chi  svolge  un’attività  politica.  È
comprensibile  che  la  designazione  di  un  nuovo  assessore
regionale conduca alla nomina di un direttore regionale che
goda del rapporto fiduciario con chi ha la responsabilità del
ruolo  politico-  osserva  ancora  Amoddio-  ma  non  è
comprensibile, al di là degli schieramenti politici, che ad
ogni  designazione  di  un  nuovo  assessore  venga  modificata
l’organizzazione  e  l’assetto  dirigenziale  degli  apparati
amministrativi che hanno compiti esecutivi di applicare la
legge”.  L’esponente del Pd auspica “che l’assessore regionale
verifichi nella forma e nella sostanza se gli atti adottati
dal direttore generale, che dall’esterno appaiono anomali per
modalità e tempi, siano conformi ai principi di trasparenza ed
imparzialità  che  sono  a  presidio  dell’agire  politico  ed
amministrativo  e  soprattutto  vadano  nella  direzione  della
tutela  del  patrimonio  culturale  ed  ambientale  del  nostro
territorio.  Anche  il  presidente  della  Regione,  Rosario
Crocetta  -conclude  Amoddio-dovrebbe  attenzionare  che  la
politica non travalichi i ruoli”.

Calcio.  Palazzolo-Belvedere
3-0: gli aretusei fuori dalla
Coppa Italia
Finisce 3-0 tra Palazzolo e Belvedere, che lascia la Coppa
Italia. Tre reti firmate da Sirugo, Sollano e Ricca decidono
le sorti del match, cominciato con 10 minuti di ritardo per
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via di un violento nubifragio che si è abbattuto sulla zona
montana  poco  prima  del  fischio  d’inizio.  Espulso  al  47’
Rossitto  del  Belvedere  per  proteste.  La  partita  si  è
complicata per la squadra di Bonarrivo al termine del primo
tempo, quando i siracusani, sotto di un gol, si sono trovati
con l’uomo in meno per via dell’espulsione di Rossitto. E’
stato  Sirugo  a  fare  la  differenza,  realizzando  un  gol  e
agevolandone  un  altro,  calciato  da  Sollano  in  avvio  di
riprese. Buona, nel Belvedere, la prova di Gatto e Saraceno.


